Diario Concepción

Fecha: 02/10/2024 Audiencia: 66.983 Sección: OPINION Vpe: \$343.805 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 Vpe pág: \$1.156.324 Difusión:

Ocupación:

19.138 29,73%

EDITORIAL

n aumento de así el 20% al presupuesto regional, respecto al 2024, resultó ser el erario del Biobío propuesto por la Dirección de Presupuesto en el proyecto de Ley de Presupues-

Lo anterior, luego que este martes se oficializara que, tras el ingreso de la Ley de Presupuesto 2025, la Dipres dio a conocer de forma oficial que la propuesta de cifra de inversión y operatividad para el Gobierno Regional del Biobío es de \$133.172.365 millones.

Lo anterior, refiere a un monto por debajo de los \$168 mil millones de pesos solicitados por el Gore Biobío a la Dipres para el próximo año, aunque, de todas formas, comprende más recursos de los \$111 mil millones asignados para el 2024.

Esto tuvo diferentes reacciones a nivel del Biobío, donde congresistas de oposición lo calificaron de insuficiente, dado el escenario de cierre de Huachipato, y representantes del oficialismo destacaron el incremento respecto del asignado para el presente año.

El seremi de Hacienda del Biobío, Sebastián Rivera, afirmó que "el aumento al Gobierno Regional, sobre todo a través del Royalty a la minería, alcanza un fondo alrededor de \$16 mil 920 millones y que hay que recordar que esto pasó el año pasado en el 50%, y ahora parte con el 100% de la asignación, y eso le corresponde a Biobío". "Esto quiere decir proyectos, planes, programas que tengan por objeto el co-

Presupuesto regional para Biobío



Hay proyectos en ejecución y otros que vendrán, sobre todo, como se ha señalado, mirando de reojo la idea de reindustralización del Biobío.

Vpe portada: \$1.156.324

mienzo de actividades productivas, de desarrollo regional y la promoción de la investigación científica y tecnológica en la propia región", explicó el titular regional de cartera.

Vale dejar presente que la propuesta del Ejecutivo para la inversión pública a nivel nacional para el próximo año corresponde a US\$93 mil millones, lo que, según palabras del Presidente, Gabriel Boric, aumenta el gasto público en un 2,7%.

En este debate regional también se ha planteado a la eficiencia en el gato como eje fundamental para el ejercicio presupuestario del próximo año. También hay que considerar que el erario regional que se propone será administrado por un nuevo Gobernador Regional y, también un remozado equipo de consejeros y consejeras regionales, los cuales serán elector el próximo 20 y 27 de octubre. Queda por conocer las prioridades en el mismo gasto que aplicará la nueva administración local, con el legado que dejará la actual, a cargo del gobernador Rodrigo Díaz. Hay proyectos en ejecución y otros que vendrán, sobre todo, como se ha señalado, mirando de reojo la idea de reindustralización del Biobío.